

Sala de espera

La Rioja formaliza el contrato de construcción de la nueva Escuela de Enfermería

La formalización del contrato se lleva a cabo con la empresa Aransa Construcción y Obra Civil por un presupuesto de adjudicación de 8,74 millones de euros.

PlantaDoce
30 ago 2017 - 13:30

El Boletín Oficial de La Rioja publica la formalización del contrato de construcción de la nueva Escuela de Enfermería con la empresa Aransa Construcción y Obra Civil por un presupuesto de adjudicación de 8,74 millones de euros.

La futura Escuela de Enfermería se levantará en el recinto que ocupaba el antiguo **Hospital San Millán**. El Gobierno de La Rioja, a través de la consejería de salud, mantiene la previsión de iniciar las obras este verano para que la nueva Escuela de Enfermería pueda ser una realidad en el curso 2019-2020.

En el procedimiento de selección participaron 16 empresas y la oferta de Aransa obtuvo la mayor puntuación de acuerdo con los criterios de adjudicación. La propuesta de la empresa riojana rebaja en un 36% (4,9 millones de euros) el precio de licitación de 13,66 millones de euros. El plazo de ejecución de los trabajos será de 18 meses, contados desde la fecha de la firma del acto de comprobación de replanteo e inicio de las obras.